



Mariana González del Campo

Redacción editorial



---

## Las relaciones España-Argelia y lo que hay en juego

Ante la reciente suspensión del **Tratado de Amistad, Buena Vecindad y Cooperación**, desde la mirada de España hacia el enfrentamiento histórico, ahora exacerbado, entre Argelia y Marruecos, así como el asunto de la soberanía en el Sáhara y las demás conexiones internacionales; hay mucho más en juego dentro del **puzle geopolítico** que enfrenta a las democracias europeas con el resto de potencias coercitivo-dependientes.

El pacto establecía *respeto a la **legalidad internacional**, igualdad soberana, no intervención en asuntos internos, abstención de recurrir a la amenaza o al uso de la fuerza, arreglo pacífico de controversias, cooperación para el desarrollo, respeto a los derechos humanos y a las libertades fundamentales de las personas, diálogo y comprensión entre culturas y civilizaciones.*

La ruptura del acuerdo es comprensible en el marco de una **espera largamente prolongada a una explicación diplomática** por parte de la administración de Sánchez, que parece que en ningún momento informó a Argel de tal **giro en su posición en favor de Marruecos por la soberanía del Sáhara**, así como la **disputa del gas argelino** que amenazaba con suspender el suministro si España lo redirigiese a Marruecos.

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, rodeado de periodistas (Foto: Carlos Luján/EP)

Desde el ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |